



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD 

06/05/2023

LEGISLATIVO



Se cuelgan suspirantes para el 2024 del Día de Star Wars

El Día Internacional de Star Wars Day fue creado por fanáticos de la saga para ser conocido y celebrado mundialmente por millones de personas. Aprovechándose de ello, algunos políticos mexicanos intentaron ser creativos creando algunos relatos galácticos para promover **sus** aspiraciones presidenciales. Tal es el caso del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, quien subió al Instagram titulado “Santi Wars” donde hace una comparación de la situación política de México con la trama de la Guerra de las Galaxias.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Se-cuelgan-suspirantes-para-el-2024-del-Dia-de-Star-Wars-20230505-0190.html>